

Pose du premier panneau de la crèche ministérielle Sivadon à Toulon, financée par l'association Tégo







Le 17 avril, le Général d'armée aérienne (2S) Gratien Maire, président de l'association Tégo, a posé symboliquement le premier panneau de la crèche ministérielle financée par l'association, aux côtés de Monsieur Thibaud de Vanssay, directeur des ressources humaines du ministère des Armées.

Ce projet est l'aboutissement d'une collaboration innovante et originale entre le ministère des Armées et l'association Tégo, qui inaugure ainsi un nouveau mode de partenariat fondé sur le mécénat social.

L'association Tégo est fière d'offrir aux militaires de la Base de Défense de Toulon et à leur famille un moyen de garde des jeunes enfants.

Cette initiative participe concrètement à l'amélioration de la condition militaire au plus près des territoires et dans l'esprit du plan Famille voulu par le ministre des Armées.

L'association Tégo poursuit résolument ses actions visant à l'amélioration de la condition militaire qui constitue un ressort essentiel de la résilience et du succès de nos armées.

Elle réaffirme ainsi sa disponibilité à accompagner tous les acteurs qui se mobilisent afin de soutenir les hommes et les femmes qui s'engagent pour assurer notre défense et notre sécurité.

À propos de l'association Tégo:

association

L'association Tégo (1,2 million d'adhérents) est une association à but non lucratif qui œuvre pour la protection sociale complémentaire des militaires.



Pour cela, l'association Tégo a souscrit des contrats de groupe auprès d'assureurs affinitaires qui prennent en charge le risque militaire (prévoyance) et qui proposent des garanties adaptées aux ressortissants des forces armées et des ministères chargés d'une

mission de sécurité.

Dans le même temps, sur ses fonds propres, l'association Tégo assume une mission d'opérateur social au bénéfice de ses adhérents et, plus largement, de la communauté Défense et Sécurité.

Le conseil d'administration de l'association Tégo, composé de 24 administrateurs bénévoles, est présidé par le Général d'armée aérienne (2S) Gratien Maire. Un secrétariat général, placé sous l'autorité du Général de corps aérien (2S) Gilles Lemoine, assure le fonctionnement de l'association.

www.associationtego.fr

Contact presse:

Caroline OGEREAU: caroline.ogereau@associationtego.fr